

OT

Donnerstag, 14. Juli 2016



Die Herren der Auslosung (von links)! Erwin Brüstle (Mode Giesler), Michael Brosamer (SC Hofstetten), Heiko Klausmann (FC Fischerbach), Manuel Conrad (SV Steinach), Simon Himmelsbach (DJK Welschensteinach), Adelbert Bühler (SV Mühlenbach) und Claudio Tamburello (SV Haslach).

Foto: Stefan Lauterbach

Mode-Giesler-Cup steigt in Steinach

Fußball: Haslach, Hofstetten und Mühlenbach in einer Gruppe / Heiße Derbys zu erwarten

Bereits zum 27. Mal treffen sich die Vereine rund um Haslach zum beliebten Vorbereitungsturnier im Juli. Gastgeber für den Mode-Giesler-Cup vom 25. bis zum 31. Juli ist der SV Steinach.

Steinach (sl). Die Fußballmannschaften befinden sich zum Turnierzeitpunkt meist mitten in der Vorbereitung auf die kommende Saison. Sie nutzen das Aufeinandertreffen mit den Nachbarteams, um den aktuellen Stand ihrer Fitness und taktische Möglichkeiten zu testen.

Derbycharakter und stets gute Zuschauerzahlen tun ihr Übriges dazu, dass diese Spiele weitaus mehr für die Teilnehmer sind als die normalen Testspiele vor der Runde.

Prämien reizen

Die Prämie des Hauptsponsors in Höhe von insgesamt 1000 Euro für die drei bestplatzierten Teams sowie ein zusätzlicher Anreiz von 200 Euro für das angriffsstärkste Team, bereitgestellt von der Sparkasse Haslach-Zell, motivieren die Teams zusätzlich. Jeder möchte die Mannschaftskasse vor Rundenbeginn noch etwas füllen.

Die Gruppenauslosung hat wieder viele spannende Vorundenbegegnungen ergeben. So duellieren sich in Gruppe A die DJK Welschensteinach, der FC Fischerbach (beide Kreisliga B) sowie Gastgeber Steinach (Kreisliga A).

In Gruppe B stehen sich der SV Haslach (Bezirksliga), der SC Hofstetten (Landesliga) und der SV Mühlenbach (Aufsteiger in die Kreisliga A) gegenüber.

Die Gruppenspiele werden von Montag bis Mittwoch absolviert. Sieger und Platzierungen werden dann am Sonntag ermittelt. Das Finale steigt am Sonntag um 18 Uhr.

Dazwischen tragen die Alten Herren am Freitagabend ab 18 Uhr ihr eigenes Fußballturnier aus.

Interessante Teams

Für die Zuschauer bietet der Mode-Giesler-Cup eine hervorragende Möglichkeit, die teilweise neu zusammengestellten Mannschaften kennenzulernen und sich die fußballfreie Zeit zwischen Fußball-Europameisterschaft und Rundenbeginn der Amateure zu verkürzen.

Gastgeber und alle teilnehmenden Teams freuen sich auf viele Zuschauer und spannende Spiele.